

COVID-19 – Nouvelle vidéo du maire et aide-mémoire concernant la messagerie unifiée

Le maire de Lévis, monsieur Gilles Lehouillier, s'adresse aux membres du personnel afin de vous féliciter pour toutes les nouvelles mesures déployées depuis le début de la crise sanitaire, mais également pour souligner la capacité d'adaptation de l'équipe de la Ville de Lévis. Il vous donne également les grandes lignes du plan de rétablissement qui sera mis en œuvre progressivement en fonction des orientations gouvernementales.

Visionnez ici la vidéo de M. Lehouillier : https://www.youtube.com/watch?v=MuhLVM7Doyc&feature=emb_title

Voici les informations ajoutées le vendredi 24 avril, à 16 h :

Mise à jour dans la section *Organisation du travail et télétravail*

- Ajout d'un aide-mémoire sous *Messagerie vocale et boîte de courriels* concernant la messagerie unifiée

Page Internet dédiée aux employés

Pour rester informé, consultez le www.ville.levis.qc.ca/employes. Nous vous invitons donc à **consulter et à rafraîchir périodiquement cette page** afin d'obtenir les informations actualisées.

Ligne téléphonique et courriel dédiés aux employés

Pour toute question, commentaire ou préoccupation quant à la situation actuelle, vous êtes invités à composer le **418 835-8299** ou à écrire à infocovid19@ville.levis.qc.ca. Le service vous est offert 24 h sur 24, 7 jours sur 7.

Affichage

Nous demandons aux gestionnaires d'imprimer le présent PDF et de l'afficher dans les lieux de travail du personnel n'ayant pas accès à un poste informatique. Nous vous remercions de vos efforts communs, de votre engagement et de votre solidarité.



 ÇA VA BIEN ALLER 

**À Lévis, on se protège en
RESTANT À LA MAISON !**

ville.levis.qc.ca/covid19 